



Warga Pandean Menyambut Prajurit

PROGRAM TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-101 Kodim 0734 Yogyakarta resmi dibuka, Rabu (4/4). Dengan dibukanya kegiatan ini ratusan prajurit mulai diterjunkan ke Kelurahan Pandean Kecamatan Umbulharjo, lokasi dimana program TMMD Reguler ke-101 Kodim 0734 Yogyakarta ini dipusatkan. Ratusan warga Pandean menyambut kedatangan para prajurit dan turut bergotongroyong dalam kegiatan pembangunan yang dilakukan.

Menurut Kepala Kelurahan Pandean Sulasmi, sudah lama warga menantikan kegiatan ini. Jauh hari warga telah bersiap untuk menjadi "tuan rumah" dan berjanji akan turut andil dalam kegiatan sejak awal hingga akhir.

"Ini bentuk keseriusan kami dalam turut menyelesaikan TMMD ini. Warga menyadari hasil nantinya akan untuk masyarakat. Jadi warga tanpa digerakkan pun telah memiliki kesadaran itu," kata Sulasmi, seperti dilansir



krjogja.com

kedatangan para prajurit. Warga menyambut antusias kedatangan prajurit usai upacara pembukaan TMMD Reguler ke-101 Kodim Yogyakarta yang digelar di Balaikota Kota Yogyakarta. Sepanjang jalan menuju Kelurahan Pandean semarak dengan nuansa merah putih. Terlihat warga berjejer di kiri kanan jalan menanti

Tiga Pilar

Tiga pilar Kelurahan Pandean yakni Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Linmas juga bersinergi menyukseskan gelaran TMMD Reguler ke-101 Kodim 0734 Yogyakarta. Hal ini ditunjukkan dengan ditingkatkannya komunikasi dan keaktifan menyambangi warga.

"Sebenarnya selama ini kami telah solid. Komunikasi juga selalu kami jalin. Namun dengan adanya TMMD Reguler ini komunikasi lebih kami tingkatkan agar semua program berjalan dengan lancar," jelas Babinsa Koramil 07 Umbulharjo yang membawahi wilayah Pandean, Sertu Ari Fitrianto.

Komunikasi, menurut Ari, menjadi hal penting agar bila ada hambatan yang ditemui dapat segera diteruskan kepada pimpinan masing-masing untuk dicarikan solusi bersama. Tri Pilar Pandean ini juga kompak selalu menyambangi rumah-rumah warga untuk membantu menyelesaikan segala permasalahan yang muncul di tengah masyarakat.

"Bila aparat dan Kelurahan dekat dengan masyarakat, maka warga merasa terlindungi dan diperhatikan. Jika demikian maka keamanan wilayah akan terkendali dengan baik," kata Babinkamtibmas Polsek Umbulharjo yang membawahi wilayah Pandean, Aiptu Harwahib.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pandeyan			
3. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005